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Anfrage-Nr. VII-F-08061 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
AfD-Fraktion 
 
 
 
Betreff: 
Autobrand Feuerbachstraße 09.12.2022 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 18.01.2023 mündliche/schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 
 

Am Vormittag des 09.12.2022 wurde ein vor dem Gebäude Feuerbachstraße 3 parkender 

PKW angezündet. Anwohner riefen unverzüglich die Feuerwehr. Diese rückte zum für den 

Kraftwagenverkehr gesperrten Liviaplatz an, konnte jedoch mit den Löschfahrzeugen nicht in 

die Feuerbachstraße gelangen. Deshalb mussten Schläuche vom Liviaplatz bis zu den 

Parkplätzen vor dem Gebäude Feuerbachstraße 3 ausgerollt werden. Durch die Zeitverzöge-

rung hat ein weiterer PKW Feuer gefangen. 

 

 

Wir fragen an: 
 
1. Warum konnte das Feuerwehrfahrzeug nicht den Liviaplatz überqueren, um die  

    Brandstelle zu erreichen? 

 

2. Wurde bei dem Baustellenkonzept für die Sanierung der Waldstraße im Hinblick auf den  

    gesperrten Liviaplatz Überlegungen für die Einfahrt von Rettungsfahrzeugen in die  

    Feuerbachstraße angestellt? 

 

3. Ist dem Oberbürgermeister bekannt, dass bereits am 01.12.2022, also gut eine Woche 

    vor dem Brandereignis, eine Petition übergeben wurde, in der u. a. auf die Problema- 

    tik der Zufahrt von Rettungsfahrzeugen hingewiesen wurde? 
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4. Welche Maßnahmen sollen ergriffen werden, um künftig – jedenfalls bis zur Beendigung   

    der Baumaßnahmen an der Waldstraße – Rettungsfahrzeugen die Einfahrt in die  

    Feuerbachstraße zu ermöglichen? 

 
 
Anlage/n 
Keine 
 


